
COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  DU 15 JANVIER 2025 

Aéromodélisme Vallée de la Veyre 

10h30, salle de la Monne, les Martres-de-Veyre 

 

Présents : 18 (membres AVV pratiquant avec FFAM) sur les 25 membres du club. Aucun pouvoir n'a 
été présenté. Présents également : 3 personnes souhaitant rejoindre l'association. 

Pour rappel à tous : d'après les statuts de l'AVV, l’assemblée générale ne peut valablement délibérer 
que si la moitié des membres est présente ou représentée. 

Le quorum (13) étant largement atteint nous pouvons commencer la réunion à 10h30. 

1er point : Le mot du président - Bilan des activités 2024 

 Il est souligné que l’association s’est maintenue avec un effectif égal à l’année précédente 
avec 25 adhérents. Le président remercie les adhérents pour leur dynamisme tout au long de 
l’année. 

 Nous ne sommes plus école de formation (EFAM). En effet, le protocole des formations a 
changé et nous ne sommes plus en capacité pour l’instant d’assurer ces nouvelles formations car 
nous n’avons qu’un seul formateur à ce jour (C. Boivin). 

 Nous continuons d’assurer une formation BIA au collège Jean Rostand des Martres-de-Veyre. 
Ainsi, nous avons assuré dans le cadre de cette formation 2 séances de vol en double commande. 
Merci à ceux qui se sont proposés comme moniteurs durant ces 2 journées. 

 Nous avons aussi participé à deux journées des associations. L’une aux Martres-de-Veyre et 
l’autre à Veyre-Monton. Merci à ceux qui ont participé. 

 Cette année nous avons dû annuler notre concours planeur F5J par manque de participants. 
Il faut mobiliser plus de membres du club pour participer, ce qui permettra de compenser les 
inscriptions tardives. 

 Nous avons reçu de notre ligue (LAMAURA) un planeur Easyglider tout équipé. 

2e point : Projets 2025 

• Participer à des formations techniques organisées par la ligue (LAMAURA). 
• Organiser une rencontre indoor au gymnase de Vic-le-Comte le 2 mars. 
• Participer à l’interclub MCHA de Saint-Flour le 9 Mars. 
• Participation à l’exposition de modélisme qui aura lieu à Ceyrat les 5 et 6 Avril. Référents  

Pierre et Philippe. 
• Organisation d’une journée PIAF (modèle simple en balsa) en Septembre. Référent 

S.Thalgott. 
• Organisation d’un concours F5J en Octobre. Référents Eric, Philippe et Pierre. 
• Organisation d’une nouvelle journée double-commande avec les collégiens du BIA  
• Organisation d’une journée découverte de l’aéromodélisme spécialement dédiée aux 

femmes. Ceci vers le mois de Mai. Référent Philippe. 
• Organisation de notre traditionnel rencontre inter-club. Il faut travailler à trouver quelques 

nouveautés dans la formule. 



• Réaliser des tee-shirts et des casquettes. On peut réfléchir sur une participation du club à 
hauteur de 50/50. 

• Moins glamour mais nécessaire : nettoyer les abords du local, l’intérieur du local. La mairie et 
les services techniques ne peuvent pas tout faire. 

3e point : Bilan financier 

 Compte courant : 2646, 48 euros 

 Livret A : 6618,27 euros 

 Le solde à la fin de l’exercice est de +288,28 euros par rapport à 2023 

4e point : Vote des adhérents : 

 Bilan Moral : 1 vote contre / 0 abstention / 

 Bilan financier : Vote contre 0 / 0 abstention / 

 

Fin de la réunion : 12h15   Le président : Philippe Zaluzec 


